



Informationen und Bilder
aus der Heimat

Hanauer Bote

4. Woche, Mittwoch, 25. Januar 2012



Dieses lokale Heimatblatt erreicht mit seinen 37 Ausgaben die gesamten Landkreise Main-Kinzig, Vogelsberg und Wetterau mit angrenzenden Regionen.

Amtliche Bekanntmachungen
Wir veröffentlichen Bekanntmachungen der Städte Gelnhausen, Langenselbold, Wächtersbach, der Gemeinden Freigericht, Hasselroth, Linsengericht, Gründau, Biebergemünd und des Main-Kinzig-Kreises.
Gesamtauflage 509.302*
* Siehe Impressum

AMTLICHE BEKANNTMACHUNGEN DES MAIN-KINZIG-KREISES

Ausgabe D 4

Guten Tag, liebe Leser

Sie ist nicht gesellschaftsfähig - sagt man. Man darf sie nicht ins Büro anziehen - so der Knigge. Man spricht sogar von „Modesünden“, obwohl Popgrößen wie die Spice Girls und Eminem sie sogar bei ihren Konzerten trugen. Es gibt sie in vielen Farben und Materialien. Meistens beulen sie sich nach einer Weile aus. Aber so schlimm kann das doch alles nicht sein. Sie sind doch sooooo bequem, da ist sich die Bürogemeinschaft einig. Und, dass man ihr sogar einen eigenen Tag gewidmet hat beweist doch nur: sie ist unentbehrlich - die Jogginghose.

Euer Boto

Tennisverein lädt ein Faschingsparty in Großkrotzenburg

Großkrotzenburg. Auch in diesem Jahr möchte der Tennisverein Großkrotzenburg mit einer Faschingsparty, dieses Jahr unter dem Motto „Piraten und Freibeuter“ in das neue Jahr starten. Die Veranstaltung findet am 28. Januar im Vereinsheim am Main statt. Einlass ab 19.59 Uhr.

Jahrgang 39
Treffen

Sängerchor Olympia Steinheim

Highlights für Konzert einstudiert

Hanau. Der gemischte Chor Taktvoll vom Sängerchor Olympia 1860 Steinheim hat sich vom 20. bis 22. Januar zu einem Chorwochenende in die Jugendherberge Büdingen aufgemacht, um die Konzerte des Jahres 2012 angemessen vorzubereiten. Unter dem engagierten Dirigat der Chorleiterin Jutta Schnadt wurden die Highlights der Saison 2012 einstudiert.

Die erste Kostprobe seines Könnens wird Taktvoll am 24. März in der neu renovierten Kulturhalle in Steinheim abliefern. Unter dem Motto „Die taktvolle Radio Show“ darf sich das Publikum auf eine Zeitreise durch 100



Jahre Radiogeschichte freuen. Unterstützt wird Taktvoll dabei unter anderem vom Olympia Männerchor und den Popstaren aus Steinheim. Taktvoll freut

sich über gesangsfreudige Damen und Herren jeden Alters, welche den Chor in seiner musikalischen Entwicklung unterstützen möchten.

Die Probenzeiten sind immer donnerstags von 20 Uhr bis 21.30 Uhr im Marstall in Steinheim. Mehr Infos unter: taktvoll@saengerchor-olympia.de

Motto „Lieblingsbücher“

Alleinerziehende treffen sich

Hanau. Unter dem Motto „Lieblingsbücher“ steht das erste Alleinerziehenden-Treffen im neuen Jahr am Sonntag, 29. Januar, von 14 bis 17 Uhr im Mehrgenerationenhaus Fall-

bach. Mütter, Väter und Kinder sind eingeladen, ihre Lieblingsbücher mitzubringen und den anderen kurz vorzustellen. Danach bleibt noch genügend Zeit für persönliche Gespräche

und eine Tasse Kaffee. Parallel dazu wird eine Kinderbetreuung angeboten, bei der ebenfalls Bücher im Mittelpunkt stehen.

Wer gern teilnehmen möchte

- mit Kind oder alleine - sollte sich vorher telefonisch im Mehrgenerationenhaus in der Reichenberger Straße anmelden (06181/6686785 oder bianca.gleim@hanau.de).

TV Kesselstadt

Orientalische Nächte in Kesselstadt

Hanau. Unter diesem Mot- anstaltungen hat sich auch das einiges einfallen lassen, um bei gen Faschingskampaene bildet

Vorlesecafé in Großauheim

Lieselotte im Schnee

Hanau. Von einem weiteren Abenteuer der Postküh Lieselotte erfahren die kleinen und großen Zuhörer, wenn am kommenden Freitag, 27. Januar, Beatrice Ejekukor in der Stadtteilbibliothek Großauheim aus dem Bilderbuch „Lieselotte im Schnee“ von Alexander Steffensmeier vorliest. Wie immer beginnt das Vorlesecafé um 16 Uhr.

Anschließend spielt und bastelt Beatrice Ejekukor mit den

Kindern Schneebilder. Für die Erwachsenen stehen unterdessen Kaffee und Kuchen und viele interessante Neuerscheinungen bereit.

Der Eintritt ist frei. Eine Anmeldung für diese Leseförderaktion ist nicht erforderlich.

Nähere Informationen zum Angebot der Stadtteilbibliothek Großauheim sowie zum „Vorlesecafé“ gibt Bärbel McWilliams unter der Rufnummer 06181-52929.

Concordia Kesselstadt

Faschingsitzung

Hanau. Nach alter Tradition veranstaltet die Concordia Kesselstadt mit ihrer Karnevalsgruppe „Die Spassmacher“ ihre große Faschingsitzung. Diese findet am Samstag, 28. Januar, ab 19.11 Uhr im Nachbarschaftshaus Lamboy/Tümpelgarten statt.

Einlass ist ab 18.11 Uhr, der Eintritt ist frei! Als Programmpunkte erwartet unsere Gäste unter anderen Margot und Lisbeth, bekannt aus Funk und Fernsehen, die Hochstädter Lärmbelustigung, die Tanzgruppe „Tomcats“ vom NCC

Niederissigheim sowie Show- und Gardetänze der Spassmacher der Concordia Kesselstadt. Natürlich darf die große Playback Show der Spassmacher an diesem Abend auch nicht fehlen.

Am Sonntag, den 29.01.2012 geht es gleich weiter mit unseren jüngsten Narren. Diese feiern an diesem Tag ab 14.11 Uhr im Nachbarschaftshaus Lamboy/Tümpelgarten ihre große Kinderfaschingsparty. Hier erwartet das junge närrische Volk ein buntes Programm. Auch hier ist der Eintritt frei!

Kakteenfreunde Hanau und Umgebung